

Pourquoi va-t-on à l'école ?

Le 2 février 2018, deuxième discussion à visée philosophique.

↳ Présidente : Claire Gay

↳ Reformulateurs : Valentine Borel et Deyan Jertic

C'est positif.

C'est pour apprendre, être instruit, avoir un métier.

➔ C'est quoi l'école ?

C'est un lieu où on apprend et on se fait plaisir.

C'est notre boulot.

Ça permet de faire plein de trucs, d'activités.

On apprend le respect, à être bien et à progresser.



➔ Est-ce une obligation ou un service ?

C'est un service pour les enfants.

C'est une chance d'être à l'école.

Plein d'autres enfants vont travailler dans les champs.

➔ Et si l'école était à la maison ?

L'école c'est ici !

Il n'y a pas assez de matériel (tableau...).

On pourrait pas se faire des amis et pas être proche de notre maitresse.

On voit nos parents tous les jours, ça me soulerait.

On aurait plus de fessées !

On pourrait pas faire tous les rites, la carte des succès...

La maitresse explique et n'abandonne pas. Les parents aident moins.

On fait des sorties avec la classe et il y a des récrés.

La maitresse c'est son métier, elle sait tout.

Même les barres, c'est fait pour nous apprendre le respect.

A la maison, on n'aurait pas de pause, moins de découvertes. Mes parents ne cherchent pas de nouvelles activités sur internet.

La maison on la connaît par cœur, ici on découvre des choses.